

COMUNICADO

La Gerencia del hospital Edgardo Rebagliati Martins de EsSalud, pone en conocimiento de la opinión pública lo siguiente:

- La menor de iniciales K.S.M. nació el 23 de febrero con una malformación congénita en el Hospital Carlos Alcántara B, dos días después fue referida al Servicio de Neonatología del hospital Rebagliati, donde ingresó en situación crítica y gracias a los esfuerzos y dedicación de nuestros profesionales, la menor está evolucionando favorablemente.
- Por la gravedad de su salud la menor estuvo en cuidados intensivos, luego pasó a cuidados intermedios y actualmente se encuentra en una sala de lactantes con semi aislamiento, monitorizada y con todas las medidas de bioseguridad que corresponde a su condición de salud, que si bien evoluciona favorablemente aún es de cuidado.
- El hospital Rebagliati ha pedido a la fiscalía de la familia que verifique las condiciones de atención que se le brinda a la menor asegurada.
- Garantizamos que la paciente continuará recibiendo las atenciones oportunas de nuestros especialistas, todo ello como parte de la atención integral que se ofrece a cada asegurado, en el marco de la política de la Humanización de los Servicios de Salud.

Jesús María, 7 de julio de 2016
Oficina de Relaciones Institucionales

Jesús María, 7 de julio de 2016
Oficina de Relaciones Institucionales

